



とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1968



蓮の花と金魚 提供：宮内宗一会員 (5)

第1968例会 平成24年8月7日

点 鐘 … 石上 明宏 会長

国 歌 … 君 が 代

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想

来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動・家族委員会

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長

誕 生 祝 … なし

結 婚 記 念 日 … なし

入 会 記 念 日 … なし

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

「家庭の水道工事」 森 はるみ 会員

出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会

8月14日(火) 休会 (お盆)

次回のプログラム平成 (24年8月21日)

卓 話

「夏の利尻・礼文島と小樽・積丹クルーズ」

第2回定例理事役員会 (例会終了後)

お食事「銚子プラザホテル」



Peace through Service 奉仕を通じて平和を

2012~2013年度 RI会長 田中作次



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるかどうか

第 1967 回例会(平成 24 年 7 月 31 日)

会長挨拶

石上 明宏

いよいよロンドンオリンピックが 25 日の女子サッカーの予選から始まり、27 日に開会式、そして今朝までに、金が 1 個、銀が 4 個、銅が 6 個となっております。日本勢には、頑張ってくださいと思います。それとつい見入ってしまい、寝不足にならないように注意して下さい。

本日は第 5 週の例会日ですので、ロータリー情報委員会による勉強会です。

食事の前に綱領の唱和をしましたが、私はロータリークラブに入って 10 年と半年がすぎましたが、例会中に綱領を読んだのは初めてです。今年度の得居ガバナーは綱領の推進と社会奉仕に重点をおくようにと、言われておりますので、私なりに綱領の唱和を入れたらと思ひ、理事会に提案いたしたところ、ロータリー情報委員会が受け持つ第 5 週目の例会時にやっはとのご意見で、初めての試みです。皆さんはどのように感じられましたでしょうか？

新入会員も多くロータリーの事を徐々に勉強していく良い機会でもありますので、特に新入会員は狩野委員長の話をよく聞いて頂きたく、分からない事があれば各自のカウンセラーに聞くとか、周りの先輩に聞いて頂きたいと思ひます。またカウンセラー及び諸先輩は、出来るだけ分かり易くお教え願えれば有難いと思ひます。

今日は綱領の歴史についてお話しします。ロータリークラブは 1905 年 2 月にシカゴで創設されましたが、その時には綱領はなく、翌年の 1906 年にできたクラブ定款と兼ねていました。ちなみにその定款は、1、本クラブ会員の事業の利益の増大。2、通常社交クラブに付随する親睦及びその他の特に必要と思惟する事項の推進。初めはこの 2 つでしたが同年に 3、シカゴの最大の利益の推進、及び市民の誇りと忠誠とを市民の間に広めること。の 3 か条でした。

そして、4 年後の 1910 年に全米 16 クラブの連合体として、全国ロータリークラブ連合が結成され、そこで最初の 5 か条からなる綱領が採択されました。1、アメリ

カ全土に加盟ロータリークラブを結成することによりロータリーの原則を拡大伸展させること。2、アメリカ全土の加盟ロータリークラブの仕事及び原則を統一すること。3、市民の誇り及び忠誠を鼓舞激励すること。4、進歩的かつ尊敬され得る営業方法を推進すること。5、加盟ロータリークラブの会員個人の事業の利益を増大すること。とありました。

そして今の綱領になったのは 1951 年ニュージャージー州アトランティックシティで行われた国際大会で採択され、1989 年に日本語訳は改訳され今日に至っております。1910 年から 1951 年の間、数回言い回しが変わって 6 か条になったりしていました。最初は会員相互の事業の助け合いと親睦でした。それが今日、高い職業倫理と奉仕の理想を鼓吹、実行する職業人の集まりに成長してきた過程が、ロータリーの綱領の移り変わりによく現れているなどと思ひました。

幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
 - ・国際奉仕・R財団合同セミナーのお知らせ
 - ・地区大会開催のご案内
 - ・「忘筌」 受領
 - 2・ロータリー日本財団より
 - 確定申告用寄附金領収証についてのお願い 受領
 - 3・日韓親善会議 地区連絡幹事 増田 裕様より
 - 活動計画書送付依頼 受領
 - 4・佐原RCより
 - 2012-13年活動計画書 受領
 - 5・例会変更のお知らせ
 - 小見川RCより
 - 8/1(水)・15(水) 休会
 - 8/24(水) 18:25 「鹿島セントラルホテル」 納涼会 受領
 - 波崎RCより
 - 8/16(木) 休会 お盆の為 受領
 - 銚子RCより
 - 8/15(水) 休会 定款による 受領
- ☆週報受領 佐原RC 銚子RC

卓話

「ロータリー情報」

R情報委員会 狩野 勉 委員長
昨年度から多くの新入会員を迎え、大変うれしいところ。今年度も 1 名の新会員を迎えスタートしたところ。さらに現在、新入会員を迎える手続きを行って

いるところ。本日は新会員の皆様に「ロータリーとは」を知っていただくために、ロータリークラブについてコンパクトに整理されている東大阪みどり RC で編纂された「ロータリークラブのエッセンス」を紹介します。



(東大阪みどり RC、HP より)

1. ロータリーとは

ロータリーは人道的奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的基準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した実業人および専門職業人が世界的に結びあった団体です。

簡単にいえば、自分を磨き人を育て、時には慈善行為、ボランティア活動などを行う世界的な団体です。

2. ロータリーの奉仕理念とは

ロータリーの奉仕理念とは他への思いやりの心、助け合いの心、他人のお役に立つ行いをしようとする心です。

寛容・慈愛・忍耐 (創始者ポール・ハリスの信条)

3. ロータリーの目的とは

ロータリーの目的は、それぞれの会員の企業活動の根本に奉仕理念をおいて、それを磨きあげることです。

ロータリーの目的は、価値ある企業活動の基礎として奉仕の理念を奨励し育成すること。詳しくは、次の事項を奨励し育成することである。

- 第1 奉仕の機会を得るときには、交友関係を発展させること。
- 第2 社会に奉仕する機会を得るときには、企業と専門職が有する高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、そして、ロータリアン各自の職業を尊厳あるものにすること。
- 第3 ロータリアンの一人一人が、個人として、職業人として、地域社会の一員として、奉仕の理念を実践すること。
- 第4 奉仕の理念に結ばれた実業家と専門家の世界的な団体を通して、国際理解・親善・平和を促進すること。(東大阪みどり RC 翻訳)

4. ロータリーの歴史

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになっていました。ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護

士“ポール・ハリス”はこの風潮に堪えかね、友人3人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは、集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。

こうして1905年2月23日にシカゴ・ロータリークラブが誕生しました。

それからは志を同じくするクラブが、次々各地に生まれ、国境を越えて、今では世界200以上の国と地域に広がり、クラブ数は約34,000クラブ、会員総数は1,214,000人以上に達しています。そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリー(RI)と称します。

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動が求められるようになり、現在は多方面にわたって多大な貢献をしています。

5. 日本のロータリー

わが国最初のロータリークラブは1920年(大正9)10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌1921年4月1日に世界で855番目のクラブとして、国際ロータリーに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり、海外拡大に情熱的に取り組んだ、初代事務総長チェスリー・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができません。

その後、日本のロータリーは、第2次世界大戦の波に洗われ、1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟しました。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになりました。

国際ロータリーの会長においては、日本初の東ヶ崎潔氏(東京RC)に続き、向笠廣次氏(大分・中津RC)、そして今回、田中作次氏(埼玉・八潮RC)となります。

以上、ロータリークラブのエッセンスを新会員の皆様にご理解していただくと同時に、ベテラン会員の皆様も、「ロータリーとは」の極意を再認識していただければ幸いです。

関東近県中学生選抜野球大会助成金交付

第37回関東近県中学生選抜野球大会
大会日時：平成23年8月18日(土)・19日(日)
会場：銚子市野球場



銚子市教育委員会スポーツ振興課
課長 加瀬 誠 氏

◎ 18日の開会式は午前8時30分から行われます。
多くの会員の皆様のご参加をお願い致します。
翌日(19日)の表彰式にもご出席をお願い致します。

リトルリーグ助成金交付

全日本リトルリーグ第29回黒潮選抜野球大会
日時：平成23年8月5日(日)・6日(月)
場所：銚子市桜井町公園少年野球場



銚子リトルリーグ野球協会
杉山 正躬 副会長

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録

日時 平成24年8月3日(金) 11:50
通知方法 事務局よりファクシミリにて送信
議題

1・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件

承認

前回の例会(7/31)報告

点 鐘 石上 明宏 会長

出席報告

会員総数 39名 出席規定除外数 7名
出席者 25名 出席率 69.44%
7月17日 確定出席率 75.68%

来訪ロータリアン
なし

欠席者 11名

メイクアップ

澤田君 (8/1銚子RC)
石上君 藤崎君 宮内(勝)君
(8/4国際奉仕・R財団セミナー)
平野君 石上君 宮川君 澤田君 杉山君
(8/4リトルリーグ)

スモールコインBOX 小計 ¥ 2,150-
累計 ¥ 11,400-
ニコニコBOX 小計 ¥ 12,000-
累計 ¥ 59,000-

銚子東ロータリー・クラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室
会長 石上 明宏 副会長 宮内 博 幹事 藤崎 一成
クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦 武
表紙題字 網中喜一郎初代会長

R. I 第2790地区

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに
詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。